



*La compacte dynamique pour tous les jours*

## Ibiza CUPRA – la quintessence de SEAT

- Design puissant et envoûtant
- Performance supérieure grâce à ses 180 ch / 132 kW et à la DSG
- Sprint à 100 km/h en 6,9 secondes et consommation normée de seulement 5,9 litres
- Technologie innovante, nouveau SEAT Portable System
- Equipement exclusif, nombreuses possibilités de personnalisation
- Disponible dès CHF 29'950

Schznach-Bad, le 5 novembre 2012 – La nouvelle Ibiza CUPRA constitue la quintessence de la marque SEAT – design envoûtant, performance supérieure et technologie des plus modernes s'allient pour faire de l'Ibiza CUPRA le bolide le plus athlétique de sa catégorie. Avec ses formes compactes et sa grande fonctionnalité, l'Ibiza CUPRA est la sportive idéale pour une utilisation au quotidien. Ses performances sont impressionnantes: elle fonce à 100 km/h en seulement 6,9 secondes, sachant que sa vitesse culmine à 228 km/h. Pourtant, elle affiche une efficacité hors du commun, se contentant de 5,9 litres aux 100 kilomètres en cycle normé. L'introduction de l'Ibiza CUPRA sur le marché helvétique est prévue pour le début de l'année 2013.

Un nouveau chapitre s'ajoute à l'histoire à succès. En effet, la première génération de l'Ibiza CUPRA est arrivée sur les routes en 1997 et depuis, ces modèles CUPRA ultra-dynamiques se sont établis comme icônes de la marque SEAT. La nouvelle Ibiza CUPRA va écrire un nouveau chapitre de cette success story: 180 ch / 132 kW, boîte DSG sept rapports, différentiel électronique de blocage XDS, freins haute performance... Ce concentré de compétence technologique est embarqué comme une évidence à bord de la nouvelle Ibiza CUPRA, au même titre que le riche équipement rehaussé de détails innovants. Le SEAT Portable System notamment, avec fonctions navigation et entertainment associées, en option, est amovible pour une utilisation hors du véhicule.

**AMAG Automobil- und Motoren AG**, Aarauerstrasse 20, 5116 Schznach-Bad  
Téléphone: +41 56 463 98 08, Fax: +41 56 463 95 35, E-mail: [seat.pr@amag.ch](mailto:seat.pr@amag.ch), [www.seat.ch](http://www.seat.ch)

*« L'Ibiza CUPRA est l'une des icônes de la marque SEAT. Son design envoûtant et son dynamisme souverain promettent au conducteur un plaisir de conduire sur chaque kilomètre parcouru », annonce James Muir, Président de la société SEAT, S.A. « Avec ses technologies innovantes, son habitacle revalorisé et ses finitions encore plus qualitatives, la nouvelle Ibiza CUPRA montre clairement à quelle vitesse notre marque se développe, de manière systématique. »*

### **Performance hors du commun et technologie des plus modernes**

Le propulseur 1.4 TSI ultramoderne, à double suralimentation via compresseur et turbo, sans oublier l'injection directe, est un véritable concentré de technologie, capable de développer 180 ch / 132 kW et un couple de 250 newtons-mètres, garantissant une performance routière plus que souveraine – et une sonorité puissante grâce à un sound-actuator spécial. La boîte DSG 7 rapports, quant à elle, présente des temps de passage de vitesse extrêmement courts et peut se commander via les palettes situées derrière le volant.

Le châssis de l'Ibiza CUPRA, associé de série à des roues de 17 pouces, est surbaissé et ajusté pour garantir une agilité et une précision maximales. A la place des freins haute performance de série, un système AP Racing Performance peut équiper le bolide sur demande. Le différentiel électronique de blocage transversal XDS réduit la tendance au sous-virage et améliore la maniabilité, notamment lorsque les tournants sont abordés à grande vitesse. Le système de stabilisation ESP, assistant de démarrage en côtes inclus, fait partie du pack Sécurité équipant d'office l'Ibiza CUPRA.

*« Des accélérations puissantes et spontanées, une tenue de route ultra-précise, une excellente traction et des freins à toute épreuve garantissent le plaisir que promet le nom CUPRA », précise Matthias Rabe, membre du Directoire responsable de la Recherche et du Développement chez SEAT, S.A. « La nouvelle Ibiza CUPRA est l'exemple parfait de ce que SEAT peut faire en implantant les technologies innovantes issues du groupe Volkswagen dans une voiture incomparable au caractère spécial. »*

### **Design expressif et lignes puissantes**

Le design expressif de la nouvelle Ibiza CUPRA révèle au premier coup d'œil son caractère: la compacte dynamique arbore une posture féline sur la route. Sa nouvelle proue avec la large calandre et les prises d'air très marquées souligne la largeur de l'Ibiza CUPRA, sa robustesse et sa puissance. Les phares avant se distinguent par leurs formes



sophistiquées, illustrant l'amour du détail typique de SEAT. Les lignes acérées des phares bi-xénon, de série, relèvent du nouveau design selon SEAT, tout en s'intégrant parfaitement dans la forme sculpturale du véhicule. Les feux de jour LED reprennent la ligne des phares, s'imposant comme une véritable signature de l'éclairage SEAT, de même que les feux arrière en technique LED. Sur le plan technique, les phares bi-xénon offrent une luminosité idéale, sachant que les clignotants sont logés dans les gros antibrouillards.

Vu de côté, le Coupé trois portes se distingue par ses lignes acérées et ses arêtes. La ligne d'épaules arrière marquée, ainsi que les jantes exclusives « BARCINO » 17 pouces, en aluminium, soulignent le dynamisme de l'Ibiza CUPRA. Les rétroviseurs extérieurs, noirs brillants, opposent un contraste par rapport à la peinture de l'Ibiza CUPRA. La puissante poupe illustre aussi la place particulière de l'Ibiza CUPRA comme nouvelle référence parmi les sportives compactes: le vaste pare-chocs encadre l'imposant diffuseur, en noir mat, doté d'un cache d'échappement trapézoïdal.

#### **Habitacle bien agencé et finitions qualitatives**

La force émotionnelle qui se dégage du design extérieur se retrouve également dans l'habitacle de l'Ibiza CUPRA, notamment de par son cockpit minimaliste et aéré. La sensation de qualité et la précision de la finition illustrent l'amour du détail chez SEAT. Le nouveau volant Sport arborant le logo CUPRA, les palettes placées à un endroit parfaitement ergonomique, ou encore les instruments spécifiques, les sièges Sport exclusivement réservés à la CUPRA – sur demande en cuir bicolore – sont autant d'éléments mettant en valeur ce top-modèle particulier.

L'infodivertissement a été entièrement repensé à bord de l'Ibiza CUPRA: le puissant système acoustique peut être complété par l'innovant SEAT Portable System. Cette solution offre un écran 5 pouces amovible pour une utilisation mobile quoique parfaitement intégrées à l'électronique du véhicule. Parmi les nombreuses fonctions, on mentionnera le système de navigation, l'installation mains libres pour le téléphone avec commande vocale et l'ordinateur de bord, sans oublier des détails comme le menu « cadre-photo », qui permet de personnaliser le système, le très pratique « bloc-notes » ou la fonction « Highbeam » qui, de nuit, renforce l'éclairage de l'habitacle au moment de quitter le véhicule.



A partir de mai 2013, d'autres équipements seront disponibles, notamment la connectivité en ligne via un smartphone relié. Elle permettra de recevoir les toutes dernières informations relatives au trafic ou à la météo, ou de procéder à des recherches locales.

Le prix est tout aussi séduisant que le véhicule: la nouvelle Ibiza Cupra dotée de série des phares bi-xénon trouvera acquéreur dès CHF 29'950, son prix de lancement – soit l'équivalent de la génération précédente.

La nouvelle Ibiza Cupra sera disponible chez les partenaires SEAT début 2013.

**Pour de plus amples information:** Karin Huber, PR SEAT  
Téléphone: +41 56 463 98 08 / E-mail: [karin.huber@amag.ch](mailto:karin.huber@amag.ch)  
[www.seat.ch](http://www.seat.ch) / [www.seatpress.ch](http://www.seatpress.ch)